



兵庫支部 NEWS H18 2月号

北九州市立大学同窓会兵庫支部 編集発行人 名越英昭 (TEL 078-792-6130)
ホームページ <http://www.hi-net.zaq.ne.jp/kono> メール: nagoshihideaki@yahoo.co.jp

購読料 12回1,500円(送料込)
購読のお申し込みは郵便振替
振替口座 00980-2-245822
口座名: 北九州市立大学同窓会兵庫支部

兵庫支部月例会 1月「三金会」

支部設立20周年記念行事は？

今年最初の「三金会」は、1月20日(金)午後6時から、新年の挨拶を交わしながら、いつものスナック「フリージア」において、9名の参加者で開催された。



出席者: 左から、大村実良 (33商) 安徳信義 (44商) 二宮慶治郎 (38米英) 名越英昭 (37米英) 銭谷勘一郎 (39米英) 平間正昭 (37商) 高尾巖 (36商) 謝美華 (ゲスト) 前原賢作 (40商)
いつものことながら暫く雑談で話しに花を咲かせてメンバーが出揃った午後7時ごろから、支部長が用意したレジメに従って議事が進められた。

報告事項

1. 初日の出遥拝: 神戸ポートピアホテル展望台にて
参加者: 二宮慶治郎、高尾巖、安徳信義、佐藤研二、名越英昭 - 5名参加
2. 歩こう会1月例会:
今年初めて1月例会として、第2日曜日に実施。
JR元町駅⇒ヴィーナスブリッジ⇒錨山・市章山⇒大竜寺⇒市が原⇒新神戸⇒三ノ宮
参加者: 二宮慶治郎、高尾巖、安徳信義、名越英昭 4名
3. 歩こう会予定
2月12日 冬の金剛山登山
阪神梅田駅西口午前7時集合
3月12日 生野銀山見学予定
4月9日 観桜会 姫路城で実施と決定。
5月14日 BBQ予定 場所未定

4. HP作成について 一本部通達要旨一

HP作成基本ガイド

- ①公序良俗に反しないこと
- ②人権を尊重すること
- ③個人情報の保護に配慮すること
- ④プライバシーを尊重すること

支部HPの一部に赤面する様なものあり、常識を大事にし、後ろ指を指されない様、該当支部と相談させてもらうことも、お互いに慎もう。

5. 高山氏壮行会開催について

二宮幹事長発案により、今春より中国・北京に新設の合弁会社社長(総経理)として赴任することになった高山行雄氏(45米英)の壮行会を開催する。
開催日時: 2月3日(金)午後7時より
開催場所: インドレストラン「シャンティ」芦屋市会 費: 4000円。

協議事項

1. 支部総会日程・場所について
今年支部長改選期にあたる為、話題がそちらに集中し、具体的に決定するに至らず。開催場所は、神戸市内とすることで合意。次期支部長選出を含め役員会で協議することにする。
2. 支部設立20周年記念行事について
支部発足が昭和61年10月であり、今年20周年となる。支部総会で記念品を?母校訪問ツアーの実施?支部総会で小倉祇園太鼓の招聘?等々様々な意見あり、これも役員会で協議すること。午後8時「三金会」を終了し、精算の後、そのまま居残ってカラオケを楽しむ人、別の場所に向いて、二次会を楽しむ人、それぞれの過ごし方で、三金会後の余韻を楽しんだ。

次回は、2月17日(金)午後6時から

兵庫支部の皆様ありがとう

高森千賀子

そちらは寒いようですが、お元気いらっしゃいますか?こちらはデリーでは70年ぶりの寒さで、ここカジュラホでも0℃近い日々でした。今は朝晩はまだ寒いですが、日中は暖かく半袖でもいいくらいのときもあります。
兵庫支部からの寄贈の衣類や文房具など、安徳さんを通して受け取りましたのでお知らせ致します。まだ寒いので今使えるものはすぐに支給させていただきました。夏物はもう少しして支給いたします。いつもとても助かっています。ありがとうございます。皆様どうぞよろしくお伝え下さいませ。
まだまだ日本の寒さは続きますので、どうぞお元気でお過ごし下さいますように。ナマステ



損害保険・医療保険・がん保険
の総合保険代理店

安心の発信基地

大村保険サービス

代表 大村実良
(昭和33年商学部卒)

652-0897

神戸市兵庫区駅南通3丁目4-1-302

TEL 078-671-7318 FAX 078-671-8318



《自然木 高級檜造りの家》
増改築・新築・不動産全般

株式会社 瀬戸内ホーム

代表 永翁正臣
(昭和41年 商学部卒)

〒671-1103

姫路市広畑区西夢前台6丁目2番地

Tel. 0792-36-0833

Fax. 0792-36-0905

北友会ニュース第22号(平成18年1月)より

【平成17年度第8回役員会】

平成17年度第2回評議会開会直前の11月19日正午からステーションホテル小倉で開き、江口相談役や福田、寺崎両監査のほか、山下会長以下本部役員23名と村山事務局長が出席しました。

＜会長あいさつ＞

今日は評議会と全国支部長会、明日は総会・懇親会と大きな行事が続きます。既に準備は万端と思えますが、遺漏のないようよろしくお願いいたします。

＜議題＞

会長選考委員会の委員選出について

平成18年度第1回評議会の直前に開催される会長選考委員会の本部選出委員として久保田、石田両副会長を選び、予備委員には中川副会長を選出した。

会長選考については、今日の評議会に会則の改正を前回に続き提案しています。仮に否決された場合でも選考委員会はこれまでの会則に従って開催され、本部選出の選考委員は2人必要ですので、久保田、石田の両副会長が出席します。なお、改正案が否決された時は、予備委員は必要ありません。

評議会、全国支部長会、総会の役割・分担の再確認について

これらの会議での本部役員の仕事・分担はこれまでの役員会で定めていますが、それらについて再確認しました。

＜諸会議の日程＞

会報編集委員が11月24日、同窓会館で、第2次同窓会費徴収及び使途検討委員会が12月10日、リーセントホテル小倉で開かれることが報告されました。

＜報告事項＞

関西支部総会(11月6日)、第6回会則検討委員会(10月30日)に出席した本部役員が会の模様や感想を報告しました。

【平成17年度第9回役員会】

平成18年1月16日午後6時半から同窓会館で開かれ、山下会長以下本部役員21人と村山事務局長ほか局員2人も出席しました。

＜会長あいさつ＞

今年初めての役員会です。どうぞ、この1年もよろしくお祈りいたします。私は、就任以来、別に事を急いできたわけではありませんが、年賀状をいただいた多くの皆さんから「あんまり事を急がないでゆっくりやりなさい」と、ご忠告を受けました。ありがたくお受けしますが、とはいっても、任期いっぱい、やることはやらなければなりません。役員のみなさんの、一層のご協力をお願いします。

＜議題＞

卒業記念品の選定について

同窓会費を完納した新卒者に、これまで記念品として楯を贈ってききましたが、あまり歓迎されていなかったことから本部で見直しを検討、さきの評議会でも了承されました。

そこで、本部は特に「学生に喜ばれるもの」を念頭に置いて検討に入り、1月10日、久保田副会長と村山事務局長が学友会の代表と話し合い、「(他の大学でも採用している)名刺入れではどうか」と打診、学生側のOKが得られましたので、今年の卒業生から名刺入れを贈ることに決めました。教業者から見積もりをとって改めて検討、納入業者を決めることとなります。名刺入れには「贈 北九州市立大学同窓会」と刻印しますが、「大げさにならないように、あくまでも地味に」との要望が出ました。

なお、既卒者が会費を完納された場合は、これまでどおり記念品として楯をお贈りします。

平成18年度の諸会議の日程について

ホテルなどの会議場を確保する必要があり、諸会議の日程を早めに決めておく必要があります。

検討の結果、会長選考委員会を4月8日(土)ホテルブルー・ウェーブイン(元チサンホテル)▽第1回評議会を5月20日(土)九州厚生年金会館で開くことを決定しました。いずれも北九州市小倉北区です。

また、第56回総会・懇親会、第2回評議会、全国支部長会の日程についても議題にあがりましたが、来年度は大学の開学60周年に当たることから大学行事との兼ね合いもあり、大学側と協議した上で決めることにしました。

ひびきの大学祭への支援について

国際環境工学部のある、ひびきのキャンパスでは、毎年秋に、北方キャンパスの「青嵐祭」とは別に「ひびきの大学祭」が行われています。「青嵐祭」には、毎年、同窓会から21万円を支援しています。

一方、15年度から始まった「ひびきの大学祭」には、第1回に7万円を支援しましたが、第2回は、学生の努力に任せて支援しませんでした。

ところが、昨年10月22、23日の第3回は悪天候で、前日から準備していたテントが破損、急遽、レンタルしたため予算がオーバーし、同窓会に7万円の支援を要請してきました。検討のすえ、全額を支援することにしました。

次回の役員会について

2月18日(土)に、ひびきのキャンパスを見学、同キャンパス内で役員会と総務、財務・会計、広報・情報、組織のブロック会を開くことになりました。

その他

本部、支部のホームページ作成の基本方針について

①公序良俗に反しないこと ②人権を尊重すること ③個人情報保護に配慮すること ④プライバシーを尊重すること——など基本的なことばかりで、要は「大学の同窓会にふさわしいものを作りましょう」ということ。会長名と広報・情報担当副会長名で各支部長宛にお願い文を出したことが報告されました。

現役学生への就職支援カウンセラー制度について

大学側から「活躍している全国の同窓生のなかで、現役学生に就職の支援をしていただける方を教えて欲しい」と要請がありました。

大学は優秀な学生を集めるためにも、いい就職先を開拓する必要に迫られ、専門の職員を置くことにしているものの、同窓会の支援が不可欠としています。

同窓会としても全面的に支援する方針で、とりあえず関西支部にお願いし、4月末から5月にかけて会社経営者や役員、人事担当者15～20人に集まってもらい、大学の関係者も交えて関西で、第1回の会合を開くよう計画しています。(編集者追記:4月22日(土)昼新大阪ワシントンホテルにて、昼食をはさんで開催。会費 2000円 2月24日まで参加希望者は編集者へご連絡下さい。)

このあと、地元・北九州や福岡、関東、中京などへ支援の輪を広げ、順次会合を持ちたいと思っています。各支部や本部役員のご協力をお願いします。

＜諸会議の日程＞

徳島支部総会(1月21日)、留学生懸賞論文発表会(1月27日)に出席する本部役員を決めました。

＜報告事項＞

大分支部総会(昨年11月26日)、田川支部総会(同)、中津支部総会(12月10日)に出席した本部役員が会の模様や感想などを報告しました。

第9次リーグ戦始まる

兵庫支部「囲碁の会」

平成14年1月から始まった兵庫支部「囲碁の会」のリーグ戦は丸3年を経過し、今年1月から第9次のリーグ戦が始まった。



優勝を目指して、大岡6段と銭谷3段(会長)

第8次リーグ戦で優勝した平間正昭氏(37商)が、3段に昇段し、加療中だった山本信司氏(37米英)も戦線に復帰し、2回戦総当りで優勝を争う激戦が半年に亘って繰り広げられる。



(戦線復帰の山本2級と前期優勝の平間3段)

三金ゴルフニュース

春
主
三
金
日
ゴ
ル
フ
程
主
た
ず
思
字
業
余
り
手

昨年春の大会が、吹雪の中でのプレーとなったために、若しかして、今年も又との思いから未だ日程立たず。

来月号では発表できるでしょうから、会員各位におかれましては、それまで精々練習されて大会に備えて下さい。

三金ゴルフ
会長
安徳信義



(昨春の大会当日の雪景色)

投稿大歓迎

皆様のご投稿を待っています
旅行記、随筆、自分史、短歌、俳句、川柳など
あるいは本紙に対する御意見・御感想、何でもOK

広告大歓迎

掲載料：1/10頁、1回500円
お申し込みは6回分3,000円で御願います

高山行雄氏壮行会開催 2月3日インド・レストラン「シャンティ」にて



(後列左から、松山、山田、安徳、名越、平間、長岡、前原)
(前列左から、久芳、謝、大村、高山、河野、永翁、二宮)

二宮幹事長の呼び掛けで、今春北京に赴任することになっている高山行雄氏(45米英)の壮行会をやらうと、同氏が日頃参加している「三金ゴルフ」や「歩こう会」のメンバーに案内したところ、13人が参加しJR芦屋駅ビル、モンテメール5Fにある安徳信義氏(44商)経営のインド料理レストラン「シャンティ」で賑やかに開催されました。

同氏は、都市交通電車用ブレーキシステムの組み立て・試験(検査)を行うために新設される現地法人の副董事長兼総経理(社長)として赴任されるのであり、同氏のご活躍を期待したい。



(飲むほどに酔うほどに席入り乱れて)

「シャンティ」で美味しい料理で満腹になり、壮行会を終え、お定まりの二次会「カラオケ」へと安徳氏の案内で近くのカラオケボックスへ繰り出した。

わずか1時間ばかりの滞在時間であったが、次

(カラオケを楽しむ高山氏(中央)と山田、久芳、松山の各氏)から次へと持ち歌が披露され、参加者全員心行くまで楽しんだ。

蛇足ながら、高山氏と松山、謝、名越の三ノ宮下車組は謝さん紹介のお店で三次会となった。

高山氏からのお礼あいさつ

先週末は、小生のために13名もの方々にご参集され、壮行会を開いて下さいました。本当に有難うございました。心よりお礼申し上げます。

心優しい先輩諸氏に囲まれて、本当に楽しいひと時を過ごすことができ、喜んでおります。

皆様の激励にお応えすべく頑張ります。

今の段取りで行くと、「北京秋天」の頃には落ち着くと思いますので、北京にお越しの時は、事前に一声お掛け下さい。まずはお礼まで



(姫路から駆けつけた永翁氏も)

歩こう会1月例会

諏訪山から大竜寺へ

例年元旦の初日の出と初詣が1月の行事としてされてきたが、1月に例会とし実施するのは初めてである。午前10時JR元町駅に集合して、大竜寺迄の約4キロの道程を予定。ゲスト参加の謝さんは先発して、大竜寺で合流するとの事で、二宮、高尾、安徳、名越の4名の参加者が定刻に元町駅を出発。諏訪神社迄の道は何度も歩いたコースであるが、諏訪神社手前で、当初予定のコースを外れて神社には向わず、ヴィーナスブリッジへ直接登る。



ブリッジの手摺にカップルが結ばれることを願って取り付けた沢山の鍵が、景観の維持の為に一掃され、新たに諏訪山公園内に鍵の取り付け場所が設けられているのを確かめ様と思ったのが発端。

諏訪山公園ではどこかの登山会の団体が大勢で登ってきて賑やかである。ここで暫く休息をとる。

公園からの眺望は素晴らしく、神戸港の沖合いの神戸空港の滑走路の進入路が、海の中に橋であるかの様に見える。

開港すれば、航空機の離発着の様子が見られることだろう。



諏訪山公園を（神戸港と神戸空港進入路）出発して、予定コースに戻らず、神戸市街地から望むことができる山上の錨のマークと神戸市章が設置されている錨山と市章山を經由して、再度山ドライブウェイへと出る。ここから山道を避け、ドライブウェイを大竜寺へと向う。予定外の道を選んだ為、予想以上に時間が掛り大竜寺に到着したのは12時半頃となった。待機されているだろう筈の謝さんの姿は見え、待ちくたびれて先に下山してしまったものと思われる。ここで昼食をとり、市が原から布引貯水池を經由して新神戸駅まで下山することにする



布引の瀧（雄瀧）では水が枯れてソーメンの様な細い流れになっており、このような光景は初めてである。

（布引の瀧（雄瀧）の前で）新神戸には15時過ぎに到着し、三宮へと向う途中美味しいパンを製造販売しているお店に二宮会長が案内してくれて若い女性が一杯のお店でパンを食して、散会した。

神戸ポートタワーで初日の出

毎年恒例の行事となった初日の出は、今年で5回目となる。今年は比較的参加しやすい場所として神戸ポートタワーの展望台からと決めたが、参加者は5名のみと少なかったが、曇り空ながら、初日の出を拝むことができた。（1月号にて写真掲載済み）



（神戸ポートタワーの向うに、雲の上から初日の出）

午前7時4分の日の出時刻を過ぎても雲に覆われて姿を見せず、雲の合間にちよっぴり顔を出すも直ぐに隠れてしまって、厚い雲の上に乗るまで時間が掛りそうと展望台を下りかけた途中で、意外に早く顔を出



（佐藤、名越、安徳、高尾一二宮撮影）

してきた。時に7時35分。例により持参のお神酒やウィスキーを飲みながら、今年1年の無事息災と兵庫支部の発展を祈る。

無事初日の出を拝むことが出来、気分良く生田神社へと初詣に向った。



（生田神社にて）

（神戸ポートタワー）

兵庫支部月例会『三金会』会場

毎月第三金曜日午後6時～8時

すなっく

フリージア

神戸市中央区北長狭通2-5-1

タイシンサンセットビル6F

電話078-392-2466

お気軽においで下さい

1階は
がんこ寿司

JR元町

JR三宮